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     LE MARIAGE 

  N.B: -LE MARIAGE est une INSTITUTION DIVINE  

               "C’est pourquoi l’homme quittera son père et sa mère, et s’attachera à 

sa femme, et ils deviendront une seule chair". Genèse 2:24                                  

Normalement ceux qui veulent SE MARIER devraient se tourner vers DIEU et vers SA 

PAROLE pour recevoir tous les conseils nécessaires pour réussir leur MARIAGE 

car DIEU est LE CONCEPTEUR du MARIAGE. Malheureusement ce n’est pas toujours le cas.                                                               

REMARQUE: 1-Depuis le commencement, LE MARIAGE c'est entre l'homme 

et la femme; donc que L'Homosexualité vient des ténèbres. Tous ceux et celles 

qui se sont livrés à l'homosexualité doivent se REPENTIR pendant qu'il est encore 

temps sinon c'est Le Jugement de DIEU et Le Lac de Feu qui les attendent. 

    "Ne savez-vous pas que les injustes n’hériteront point LE ROYAUME DE DIEU? Ne vous y 

trompez pas : ni les impudiques, ni les idolâtres, ni les adultères, ni les efféminés, ni les 

homosexuels,...n’hériteront LE ROYAUME DE DIEU". 1Corinthiens 6:9-10 

 REPENTEZ-VOUS et LE SEIGNEUR JESUS dans SA GRÂCE vous pardonnera, vous 

purifiera et vous SAUVERA.                                                                                                                       

"Il n’y a aucune différence, en effet...puisqu’ils ont tous un même SEIGNEUR, qui 

est Riche pour tous ceux qui L'invoquent.  

 Car quiconque invoquera LE NOM du SEIGNEUR sera Sauvé". Romains 10:12-13 

 

2-DIEU DANS SON PLAN PARFAIT N'AVAIT PAS PREVU LA POLYGAMIE 

LA BIBLE, nous fait clairement comprendre que SA parfaite volonté c'est LA MONOGAMIE.  

DIEU avait dit à ADAM et EVE de se multiplier et remplir la terre; et pourtant DIEU a donné 

une seule femme à ADAM. DIEU pouvait donner plusieurs femmes à ADAM pour que la terre                    
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soit vite remplie mais IL ne l'a pas fait; IL lui a donné une seule femme. Donc LA  POLYGAMIE n'est 

pas LA PARFAITE VOLONTÉ DE DIEU. Mais l'homme dans son entêtement et la dureté de son cœur, 

a décidé de désobéir à DIEU en prenant plusieurs femmes. Même si DIEU a laissé les hommes 

épouser plusieurs femmes, cela ne change rien sur le fait que SA PARFAITE VOLONTÉ c'est que 

l'homme épouse une seule femme. «L’homme s’attachera à sa femme et NON à ses femmes…» Ge 2:24 

   Et même dans CERTAINS CAS, un homme qui a plusieurs femmes doit se séparer de 

certaines femmes s'il veut mettre sa vie en règle avec DIEU. Mais il faut être extrêmement 

prudent et  en étudiant chaque cas sans généraliser car c'est un sujet tellement délicat.  

  LA BONNE NOUVELLE c'est que même les polygames ont leur place dans la maison de DIEU 

et dans SON ROYAUME s’ils se REPENTENT comme tout le monde et crois AU SEIGNEUR 

JESUS pour être pardonnés et pour être Sauvés car LE SALUT DU SEIGNEUR c'est pour tout 

le monde, même les polygames. Mais un polygame ne peut pas être ANCIEN D'EGLISE.  

   "Cette parole est certaine : Si quelqu’un aspire à la charge d’évêque, (ancien: Tite 1:5-7) il 

désire une œuvre excellente. Il faut donc que l’évêque (l'ancien) soit irréprochable, mari 

d’une seule femme..." 1Timothée 3:1-2.   Lire aussi Tite 1:5-6   

Avant de continuer cette question est aussi très importante: 

POURQUOI EST-CE TU VEUX TE MARIER ?               

POURQUOI T’ES-TU MARIÉ(E) ? 

                 -LE MARIAGE est une Entreprise très sérieuse 

"Ses disciples LUI dirent : Si telle est la condition de l’homme à l’égard de la 

femme, il n’est pas avantageux de se marier". Matthieu 19:10                            

        "Voici donc ce que j’estime bon, à cause des temps difficiles qui s’approchent : il est bon 

à un homme d’être ainsi (célibataire). 

 Es-tu lié à une femme, ne cherche pas à rompre ce lien ; n’es-tu pas lié à une femme, ne 

cherche pas une femme. 

 Si tu t’es marié, tu n’as point péché ; et si la vierge s’est mariée, elle n’a point péché ; mais 

ces personnes auront des tribulations dans la chair, et je voudrais vous les épargner". 

1Corinthiens 7:26-28 
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   "Car, lequel de vous, s’il veut bâtir une tour, ne s’assied d’abord pour calculer la dépense et 

voir s’il a de quoi la terminer, de peur qu’après avoir posé les fondements, il ne puisse 

l’achever, et que tous ceux qui le verront ne se mettent à le railler". Luc 14:28-29 

            -LE MARIAGE est pour des gens MATURES ET RESPONSABLES  

     "C’est pourquoi l’homme quittera son père et sa mère, et s’attachera à sa 

femme, et ils deviendront une seule chair". Genèse 2:24.  Donc DIEU veut que 

toute personne qui s’engage dans LE MARIAGE assume ses responsabilités.                                            

                LE CHOIX DU CONJOINT OU DE LA CONJOINTE 

Construire une vie de couple, c’est un peu comme construire une 

maison. Pour que celle-ci tienne debout, il faut un Bon Terrain, des 

matériaux de Bonne Qualité, un Bon Architecte et un Bon Maçon. 

• Pour construire son couple, il faut avoir trouvé Le Bon Architecte, 

c’est à dire DIEU, car c’est LUI Le Concepteur du Mariage. 

• Ensuite, il est important de choisir ENSEMBLE "Le Bon 

Terrain", celui de nos croyances, de nos valeurs communes ; 

C’est cela qui va nous permettre de construire sur des bases solides. 

     DIEU veut aussi que (Les Chrétiens et Chrétiennes) ceux et celles qui LE connaissent déjà 

et qui connaissent LA VÉRITÉ se marient DANS LE SEIGNEUR, ceci pour Réduire un certain 

nombre de problèmes ; étant donné que LE MARIAGE même entre chrétiens est source de 

beaucoup de SOUFFRANCES, nous dit LA BIBLE.  

       "Deux hommes marchent-ils ensemble, sans en être convenus ?". Amos 3:3 

"Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug étranger. Car quel rapport y a-t-il entre 

la justice et l’iniquité ? Ou qu’y a-t-il de commun entre la lumière et les ténèbres ? 
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Quel accord y a-t-il entre CHRIST et Bélial ? Ou quelle part a le fidèle avec l’infidèle ?" 

2Corinthiens 6:14-15                                                                                                                         

"...Elle est libre de se marier à qui elle veut ; seulement, que ce soit dans LE 

SEIGNEUR". 1Corinthiens 7:39 

 Et même dans LE SEIGNEUR on doit beaucoup chercher La Volonté de DIEU dans LA PRIÈRE:  

"Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de 

l’intelligence, afin que vous discerniez quelle est La volonté de DIEU, ce qui est Bon, Agréable 

et Parfait". Romains 12:2 

LES FIANçAILLES 

    LES FIANçAILLES ce n'est pas encore LE MARIAGE et par conséquent les fiancés n'ont pas 

le droit d'habiter ensemble ni avoir les relations sexuelles. 

LES FIANçAILLES c'est CE TEMPS qui permet aux fiancés de Mieux se connaître avant de 

s'engager définitivement dans les LIENS du MARIAGE car après LE MARIAGE il n y a plus de 

marche en arrière, alors que LES FIANçAILLES peuvent bien se rompre si on se rend compte 

qu’une Relation VRAIE, Sincère et DURABLE n'est pas possible avec son fiancé ou sa fiancée à 

cause d'incompatibilité.                                                                                                                                         

Donc LES FIANçAILLES c'est Promesse de MARIAGE et NON LE MARIAGE.  

   LES FIANçAILLES c'est aussi cette période très importante que les fiancés doivent exploiter 

pour choisir "LE BON TERRAIN", celui de leurs croyances, de leurs valeurs communes; C'est 

cela qui va permettre aux futurs marié(e)s de CONSTRUIRE SUR DES BASES SOLIDES. 

  "Voici de quelle manière arriva la naissance de JESUS-CHRIST. Marie, sa mère, ayant 

été fiancée à Joseph, se trouva enceinte, par la vertu du SAINT-ESPRIT, avant qu’ils eussent 

habité ensemble". Matthieu 1:18 

 

CONSEILS AUX VIERGES 



LE MARIAGE: Par Le Pasteur Rodrigue NJENDJI   www.pasteurrodrigue.com  Tél(00237) 677 61 93 77 / 696 36 25 40 

  
  
  
  

  
  
 P

a
g

e 
5
 s

u
r 

3
0

  
  
  
  

  
  
D

is
tr

ib
u

é 
  
G

R
A

T
U

I
T

E
M

E
N

T
  

  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  

  
  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  

  
  
  
A

 L
IR

E
 E

T
 F

A
IR

E
 L

IR
E

  

     

  DIEU tient énormément à ce que les jeunes gardent leur Virginité et aillent même en 

MARIAGE étant encore VIERGE.  

    "Si un homme, qui a pris une femme et est allé vers elle, éprouve ensuite de l’aversion 

pour sa personne, s’il lui impute des choses criminelles et porte atteinte à sa réputation, en 

disant : J’ai pris cette femme, je me suis approché d’elle, et je ne l’ai pas trouvée vierge,  

alors le père et la mère de la jeune femme prendront les signes de sa virginité et les 

produiront devant les anciens de la ville, à la porte. Le père de la jeune femme dira aux 

anciens : J’ai donné ma fille pour femme à cet homme, et il l’a prise en aversion ;                                               

Il lui impute des choses criminelles, en disant : Je n’ai pas trouvé ta fille vierge. Or 

voici les signes de virginité de ma fille. Et ils déploieront son vêtement devant les 

anciens de la ville. Les anciens de la ville saisiront alors cet homme et le 

châtieront ;  Et, parce qu’il a porté atteinte à la réputation d’une vierge d’Israël, 

ils le condamneront à une amende de cent sicles d’argent, qu’ils donneront au 

père de la jeune femme. Elle restera sa femme, et il ne pourra pas la renvoyer, 

tant qu’il vivra. 

  Mais si le fait est vrai, si la jeune femme ne s’est point trouvée vierge, on fera 

sortir la jeune femme à l’entrée de la maison de son père ; elle sera lapidée par 

les gens de la ville, et elle mourra, parce qu’elle a commis une infamie en Israël, 

en se prostituant dans la maison de son père. Tu ôteras ainsi le mal du milieu de 

toi". Deutéronome 22:13-21 

   Ce texte nous montre tout simplement qu'une personne en Israël qui 

perdait sa Virginité en ayant les relations sexuelles avant LE MARIAGE 

courait le grand risque de mourir par Lapidation. 

Même si LE SEIGNEUR JESUS est venu avec LA GRÂCE et qu'on ne doit plus 

lapider les gens; il y a des principes de DIEU qui ne changent pas: DIEU tient à ce 

que les gens se conservent purs et restent Vierges jusqu'au MARIAGE si un jour 

ils se marient. N.B: il n y a aucune loi qui oblige les gens à se marier à tout prix;    

LA BIBLE dit qu'on peut aussi se conserver pur(e) pour LE SEIGNEUR toute sa vie:  
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« Il y a de même une différence entre la femme et la vierge : celle qui n’est pas 

mariée s’inquiète des choses du SEIGNEUR, afin d’être sainte de corps et 

d’esprit... » 1Corinthiens 7:34).   

 LA BIBLE compare aussi L'EGLISE à une fiancée VIERGE qui doit se garder PURE 

pour JESUS son SEIGNEUR et son ÉPOUX. 

"Car je suis jaloux de vous d’une jalousie de DIEU, parce que je vous ai fiancés à 

un seul Epoux, pour vous présenter à CHRIST comme une VIERGE PURE". 

2Corinthiens 11:2 

N:B: De la même manière que L'EGLISE DU SEIGNEUR (Les Enfants de DIEU) est 

appelée à se REPENTIR et demander Pardon au SEIGNEUR lorsqu'elle pèche, 

TOUS CEUX et TOUTES CELLES qui ont perdu leur Virginité en ayant les relations 

sexuelles hors MARIAGE doivent se REPENTIR SINCÈREMENT EN CONFESSANT 

leurs péchés à DIEU; Et LA BIBLE nous dit que: 

   "...Le sang de JESUS nous purifie de TOUT péché". 1Jean 1:7 

"Si nous confessons nos péchés, IL est Fidèle et Juste pour nous 

les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité". 1Jean 1:9  

  Et après avoir demandé Pardon à DIEU, il faut désormais produire les fruits 

dignes de LA REPENTANCE c'est-à-dire s'abstenir de toute relation sexuelle hors 

MARIAGE et fuir aussi LA VIE DE DÉBAUCHE sous toutes ses formes 

(Masturbation, Pornographie...). 

   « Ne savez-vous pas que vos corps sont des membres de CHRIST ? Prendrai-je 

donc les membres de CHRIST, pour en faire les membres d’une prostituée ? Loin 

de là ! Ne savez-vous pas que celui qui s’attache à la prostituée est un seul corps 

avec elle ? Car, est-il dit, les deux deviendront une seule chair. 

 Mais celui qui s’attache au SEIGNEUR est avec LUI un seul esprit. 
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 Fuyez l’impudicité. Quelque autre péché qu’un homme commette, ce péché est 

hors du corps ; mais celui qui se livre à l’impudicité pèche contre son propre 

corps. Ne savez-vous pas que votre corps est le temple du SAINT-ESPRIT qui est 

en vous, que vous avez reçu de DIEU, et que vous ne vous appartenez point à 

vous-mêmes ? Car vous avez été rachetés à UN GRAND PRIX. Glorifiez donc DIEU 

dans votre corps et dans votre esprit, qui appartiennent à DIEU".1Corinthiens 6:15-20                           

CONSEILS AU JEUNES 

LA BIBLE dit qu'il y a un Temps pour toute chose. Ecclésiaste 3:1 (Un Temps aussi 

pour LE MARIAGE). Donc il faut savoir attendre LE TEMPS DE DIEU.                                       

Ne vous marier pas parce que vous avez vu les autres le faire.   

                Et LA BIBLE nous donne aussi ce précieux Conseil:                                                      

"Je vous en conjure, filles de Jérusalem, Ne réveillez pas, ne réveillez pas l’amour, 

Avant qu’elle le veuille". Cantique des cantiques 8:4    

Il est inutile de tourner autour d'une personne qu'on pense qu'on aime alors 

qu'on sait qu'une relation d'Amour est impossible. 

Ne permets à personne d'utiliser LES REGARDS, LES PAROLES, LES TOUCHERS, LES 

BAISERS, LES CARESSES...qui réveillent en toi des Sentiments qu'il ou qu'elle ne 

peut pas satisfaire ou qu'il ou qu'elle ne doit pas satisfaire tout simplement 

parce que c'est le péché. Et abstiens-toi aussi de le faire aux autres.                                  

Sois au contrôle de toi-même et contrôle L'IMPACT des autres sur toi.                               

Il faut aussi s'abstenir de regarder certaines images qui vous font avoir 

les pensées impures.    

                   CONSEILS AUX CÉLIBATAIRES 

Être célibataire n'est pas un signe de malédiction comme certaines personnes le 

croient ou comme certaines personnes l'enseignent.  
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    L'apôtre PAUL sous l'inspiration du SAINT-ESPRIT (1Corinthiens 7:40) dit 

exactement le contraire.                                                                                                                        

A plusieurs reprises il encourage les célibataires, les veufs et les veuves à ne pas 

se marier mais plutôt SE CONSACRER AU SEIGNEUR. 

Même comme LA BIBLE dit clairement que se marier n'est pas un péché 

(1Corinthiens 7:28a) et qu'il peut aussi résoudre un problème de "Manque de 

maîtrise de soi, de "Brulure"(1Corinthiens 7:9) et d’impudicité (1Corinthiens 7:2);  

LA BIBLE dit aussi clairement que LE MARIAGE est une Source des problèmes et 

de souffrances; et "UNE DISTRACTION". 

     "Voici donc ce que j’estime bon, à cause des temps difficiles qui s’approchent : 

il est bon à un homme d’être ainsi (célibataire). 

 Es-tu lié à une femme, ne cherche pas à rompre ce lien ; n’es-tu pas lié à une 

femme, ne cherche pas une femme. 

 Si tu t’es marié, tu n’as point péché ; et si la vierge s’est mariée, elle n’a point 

péché ; mais ces personnes auront des TRIBULATIONS (SOUFFRANCES) 

dans la chair, et je voudrais vous les épargner". 1Corinthiens 7:26-28 

  LA BIBLE encourage les célibataires à voir dans LE CELIBAT NON une malédiction 

mais un privilège et un atout à exploiter pour fuir certaines SOUFFRANCES liées 

au MARIAGE et SE CONSACRER A DIEU ET LE SERVIR SANS DISTRACTION.                                        

Si vous ne pouvez pas vivre sans vous marier, en attendant PROFITEZ de ce temps 

de SURSIS pour servir LE SEIGNEUR JESUS de tout votre cœur, de toute votre âme et 

de toutes vos forces parce qu’après LE MARIAGE les données vont changer.                                                                                                                                                                    

"Or, je voudrais que vous fussiez sans inquiétude. Celui qui n’est pas marié 

s’inquiète des choses du SEIGNEUR, des moyens de plaire au SEIGNEUR; 

  Et celui qui est marié s’inquiète des choses du monde, des moyens de plaire à sa 

femme. 
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Il y a de même une différence entre la femme et la vierge : celle qui n’est pas 

mariée s’inquiète des choses du SEIGNEUR, afin d’être sainte de corps et 

d’esprit ; et celle qui est mariée s’inquiète des choses du monde, des moyens de 

plaire à son mari. Je dis cela dans votre intérêt ; ce n’est pas pour vous prendre 

au piège, c’est pour vous porter à ce qui est bienséant et propre à vous attacher 

au SEIGNEUR SANS DISTRACTION". 1Corinthiens 7:32-35  

  JESUS dit:"...Et il y en a qui se sont rendus eux-mêmes EUNIQUES, à 

cause du Royaume des Cieux..." Matthieu 19:12 

             Et à LA VEUVE ou AU VEUF il est dit: 

"Une femme est liée aussi longtemps que son mari est vivant ; mais si le mari 

meurt, elle est libre de se marier à qui elle veut ; seulement, que ce soit dans LE 

SEIGNEUR. Elle est plus heureuse, néanmoins, si elle demeure comme elle est, 

(Célibataire) suivant mon avis. Et moi aussi, je crois avoir L’ESPRIT DE DIEU". 

1Corinthiens 7:39-40 

   Et DIEU fait ces promesses merveilleuses aux célibataires qui se CONSACRENT à LUI: 

    "Que l’étranger qui s’attache à L’ETERNEL ne dise pas : L’ETERNEL me séparera 

de son peuple ! Et que l’eunuque ne dise pas : Voici, je suis un arbre sec !                                              

Car ainsi parle L’ETERNEL : Aux eunuques...qui choisiront ce qui m’est agréable, 

Et qui persévéreront dans MON Alliance, JE donnerai dans MA maison et dans 

MES murs une place et un nom Préférables à des fils et à des filles ; JE leur 

donnerai un nom éternel, Qui ne périra pas". Esaïe 56:3-5 

   Je crois que la seule manière de bien vivre son Célibat c'est SE CONSACRER 

TOTALEMENT AU SEIGNEUR ET TRAVAILLER POUR LUI PARTOUT OU NOUS 

SOMMES ET DANS TOUT CE QUE NOUS FAISONS car L'Oisiveté (Le manque 

d’activité) est la mère de beaucoup de péchés.                                                                                         
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Et il est impossible de SE CONSACRER TOTALEMENT AU SEIGNEUR JESUS, PENSER A 

LUI et en même temps penser au péché et se livrer à l'immoralité sexuelle. 

N.B: Il ya des gens ont reçu LE DON DU CELIBAT 

"Mais chacun tient de DIEU un don particulier, l’un d’une manière, l’autre d’une 

autre" 1Corinthiens 7:7 

JESUS dit: "Car il y a des eunuques qui le sont dès le ventre de leur mère».  

 Ceux et celle qui ont reçu LE DON DU CELIBAT doivent accepter cela en 

renonçant AU MARIAGE et se CONSACRER totalement AU SEIGNEUR et LE servir 

de tout leur cœur s'ils ou si elles veulent être HEUREUX(SE) sur la terre; car la 

seule façon de vivre HEUREUX sur la terre, c'est vivre dans La Parfaite Volonté 

de DIEU pour notre vie. Si LA PARFAITE VOLONTÉ DE DIEU pour vous est de 

rester CELIBATAIRE et LE servir, si vous vous engagez dans les liens du 

MARIAGE, vous ne serez pas heureux(se) car c'est lorsque nous nous soumettons 

à LA VOLONTÉ DE DIEU en toutes choses que nous sommes HEUREUX(SES). 

   Et DIEU est capable de donner par LA PUISSANCE DE SON ESPRIT LA FORCE à 

ceux et celles qui veulent rester CELIBATAIRE si c'est pour LE SERVIR.       

QU'EST CE QUE LA DOT ? 

    A La  Lumière de LA BIBLE, LA DOT est tout simplement l'ensemble des 

présents et cadeaux que l'homme ou sa famille donne à sa belle famille en signe 

de reconnaissance pour avoir mis au monde et élever leur fille.                                           

LA DOT n'a pas un taux fixe et peut varier selon la richesse de l'homme ou la 

richesse de sa famille.                                                                                                                            

LA DOT n'est pas une vente car la femme n'est pas une marchandise et l'être 

humain n'a pas de prix.                                                                                                                                                                           

"Sichem dit au père et aux frères de Dina : Que je trouve grâce à vos yeux, et je 

donnerai ce que vous me direz. Exigez de moi une forte dot et beaucoup de 

présents, et je donnerai ce que vous me direz ; mais accordez-moi pour femme la 

jeune fille". Genèse 34:11-12 
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   "Laban et Bethuel répondirent, et dirent : C’est de L’ETERNEL que la chose 

vient ; nous ne pouvons te parler ni en mal ni en bien.Voici Rebecca devant toi ; 

prends et va, et qu’elle soit la femme du fils de ton seigneur, comme L’ETERNEL 

l’a dit. Lorsque le serviteur d’Abraham eut entendu leurs paroles, il se prosterna 

en terre devant L’ETERNEL.                                                                                                        

Et le serviteur sortit des objets d’argent, des objets d’or, et des vêtements, qu’il 

donna à Rebecca ; il fit aussi de riches présents à son frère et à sa mère".    

Genèse 24:50-53 

   LA DOT ne devrait pas empêcher un homme d'épouser une femme.                  

Au lieu de refuser de donner sa fille en MARIAGE parce que son fiancé et sa 

famille sont pauvres, il faut plutôt chercher La Face de DIEU pour savoir si c’est 

SA volonté de donner sa fille à cet homme.                                                                       

"Laban et Bethuel répondirent, et dirent : C’est de L’ETERNEL que 

la chose vient..." Genèse 24:50     

    Du moment où les parents sont convaincus que c'est La Volonté de DIEU que 

leur fille se marie avec son fiancé, même si ce fiancé n'est pas riche, il faut lui 

donner la fille et les Bénir; Le plus important ce n'est pas l'argent, les présents et 

les richesses que son fiancé peut donner mais LE PLUS IMPORTANT c'est que leur 

fille soit Heureuse dans son MARIAGE.                                                                       

    Et aussi un homme peut être pauvre aujourd’hui et devenir multimillionnaire 

ou même multimilliardaire quelques mois ou quelques années après. 

     Et je suis convaincu que si un homme devient riche, même si il n'avait pas 

donné quelque chose comme DOT pour sa femme, s'il y a une bonne relation 

entre lui et sa belle famille, il n y a pas de raison qu'il ne manifeste pas sa 

reconnaissance envers sa belle famille en la faisant profiter de ses richesses 

d'une manière ou de l'autre. 
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   Les familles qui demandent des DOT exorbitantes (exagérées) qui peuvent 

même faire fuir les hommes qui veulent épouser leurs filles doivent faire 

attention car cela peut avoir pour conséquence obliger leurs filles:                                                      
- A demeurer célibataires alors qu'elles veulent bien se marier.                 

- A mener une vie de débauche ou de désordre sexuel parce qu'elles ne 

peuvent pas se marier facilement à cause de LA DOT exagérée qui est 

demandée aux prétendants.                                                

  L'une des conséquences peut être aussi que les filles soient obligées 

d'accepter d'épouser  uniquement les hommes riches même si leurs 

richesses viennent de la sorcellerie. C'est ainsi que certains parents à 

cause de l'amour de l'argent peuvent vendre leurs filles aux 

"Femens"(ceux qui ont de l'argent mal acquis) et aux sorciers sans 

même s'en rendre compte.  ATTENTION ! ATTENTION ! 1Timothée 6:9-10 

QUAND EST-CE QU'ON EST MARIE(E) ?  

N.B: LE MARIAGE EST UNE FÊTE FAMILIALE et non une fête religieuse 

   A La Lumière de LA BIBLE, LE MARIAGE est une fête FAMILIALE et non une fête 

religieuse.                                                                                                                                

On ne voit nulle part dans LA BIBLE un seul MARIAGE béni par un prophète, un 

pasteur ou un apôtre pour que ce MARIAGE soit béni et accepté par DIEU. 

"La bénédiction nuptiale" ne vient pas de LA BIBLE mais de Rome avec 

l'église catholique.  

Voici ce que disent LES SAINTES ECRITURES: 

"Ensuite Jacob dit à Laban : Donne-moi ma femme, car mon temps est accompli : 

et j’irai vers elle.                                                                                                                                

Laban réunit tous les gens du lieu, et fit un festin". Genèse 29:21-22 
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      "Alors ils répondirent : Appelons la jeune fille et consultons-la. Ils appelèrent 

donc Rebecca, et lui dirent : Veux-tu aller avec cet homme ? Elle répondit : J’irai. 

Et ils laissèrent partir Rebecca, leur sœur, et sa nourrice, avec le serviteur 

d’Abraham et ses gens.                                                                                                                   

Ils bénirent Rebecca, et lui dirent: O notre sœur, puisses-tu devenir des milliers 

de myriades, et que ta postérité possède la porte de ses ennemis ! Rebecca se 

leva, avec ses servantes ; elles montèrent sur les chameaux, et suivirent l’homme. 

Et le serviteur emmena Rebecca, et partit". Genèse 24:57-61 

      Nous voyons que non seulement LE MARIAGE est UNE FÊTE FAMILIALE, ce 

sont également les Parents de la fille qui Bénissent leurs filles. Et ces 

Bénédictions s'accomplissent lorsque la famille de la fille est fière et surtout est 

d'accord de donner leur fille en MARIAGE. 

CONSEILS AUX JEUNES FILLES 

   Même si vos parents ne sont pas d'accord sur le choix de votre fiancé, priez 

DIEU pour savoir s'ils n'ont pas raison de le refuser comme votre futur mari.       

Et si vous êtes convaincue que c'est LA VOLONTÉ DE DIEU d'épouser cet homme, 

soyez tout simplement PATIENTE; DIEU LUI-MÊME finira par toucher le cœur de 

vos parents et ils accepteront votre fiancé et s'investiront dans votre MARIAGE 

surtout en te BENISSANT; et LEUR BÉNÉDICTION est importante pour la stabilité 

de votre MARIAGE. N'oubliez pas aussi que DIEU a dit:   

    "Enfants, obéissez à vos parents, selon LE SEIGNEUR, car cela est juste.                     

Honore ton père et ta mère c’est le premier commandement avec une promesse : 

Afin que tu sois heureux(se) et que tu vives longtemps sur la terre". Ephésiens 6:1-3 

Et c'est tellement merveilleux de voir ceux qui vous ont mis au monde et qui 

vous ont élevé être fiers d'être honorés par leur fille dans son MARIAGE et se 

réjouir ensemble avec elle en lui souhaitant tout le bonheur du monde. 
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    Bien sûr qu'il aura toujours les cas où pour des multiples raisons, les parents 

de la fille refuseront catégoriquement qu'elle épouse l'homme qu'elle a choisi. 

Même si elle est convaincue qu'elle est dans La Volonté de DIEU, elle doit se 

rassurer qu'elle a TOUT FAIT pour convaincre AVEC DOUCEUR ET BEAUCOUP DE 

PATIENCE ses parents et leur prouver qu'elle leur est soumise, qu'elle les aime et 

que c'est vraiment LA VOLONTÉ DE DIEU d'épouser son fiancé.                           

   LE SEUL MARIAGE DU NOUVEAU TESTAMENT où JESUS a été invité 

(Jean 2:1-10), IL ne s'est pas levé pour enseigner; IL ne s'est pas non plus levé pour 

bénir ce mariage afin que ce mariage soit béni. IL a tout simplement donné à boire aux 

invités. 

  S'il fallait à tout prix qu'un homme de DIEU bénisse un mariage pour que ce mariage soit 

béni, LE SEIGNEUR JESUS dans ce mariage nous aurait montré LE MEILLEUR EXEMPLE. 

  N.B: Nous ne voyons nulle part dans LA BIBLE un MARIAGE être béni par LE 

SEIGNEUR JESUS, un prophète, un apôtre, un pasteur ou même une église 

pour que DIEU considère ce MARIAGE comme béni, NON. 

  Les Serviteurs de DIEU doivent tout simplement PRIER et ENSEIGNER 

CORRECTEMENT sur LE MARIAGE; et si c'est possible de prêcher le jour du 

MARIAGE, GLOIRE à DIEU; mais nous devions savoir qu’à LA LUMIERE DE LA 

BIBLE, LE MARIAGE est avant tout UNE FÊTE FAMILIALE dont les parents sont à 

l'honneur et les Mariés au centre. 

     En général, lorsque les parents de la fille sont d'accord et que tous les détails 

ont été réglés, ce sont eux qui choisissent avec le fiancé de leur fille le jour qu'ils 

vont donner officiellement et publiquement leur fille en MARIAGE.  

Et la plus part de temps les parents de la fille invitent ce jour les membres de la 

famille et les voisins, et organisent une fête pendant laquelle les parents de la 

fille déclarent publiquement qu'ils acceptent de donner leur fille en MARIAGE. 
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     Normalement après cette cérémonie pendant laquelle les parents BÉNISSENT 

leurs enfants, CE MARIAGE est déjà BÉNI aux yeux de DIEU et on peut considérer 

les fiancés comme Mariés. Et LE MARIAGE sera consommé par les rapports sexuels. 

Mais comme LA BIBLE nous aussi dit que:       

   "…Nous recherchons ce qui est bien, non seulement devant LE SEIGNEUR, mais 

aussi devant les hommes". 2Corinthiens 8:21 

    Après LA BÉNÉDICTION des parents, il faut aller le plutôt possible à la mairie 

officialiser son Mariage. Cela ne coûte presque rien et en l’étudiant de très près, 

avoir un Acte de Mariage reconnu par DIEU et Béni par les parents ne comporte 

que les avantages.                                                                                                                                

Par exemple: Pour faire certains papiers officiels, L'Acte de MARIAGE est 

incontournable.                                                                                                                                       

Et aussi en cas du décès du mari, L'Acte de MARIAGE permet à la femme de 

prouver à l'Etat qu'elle est la femme ou la mère des enfants de l'homme qui est 

mort; et ainsi la belle famille mal intentionnée ne peut pas venir s'approprier des 

biens de son mari n'importe comment. Donc L'Acte DE MARIAGE peut être une 

source de sécurité pour la famille, surtout pour les enfants.                                        

"Car nous recherchons ce qui est bien, non seulement devant LE SEIGNEUR, mais 

aussi devant les Hommes". 2Corinthiens 8:21 

N.B: La mairie ne légalise pas LE MARIAGE, mais elle officialise 

tout simplement ce que les parents ont légalisé. 

Si certains pensent qu'il suffit d'aller à l'Eglise et à la mairie pour 

que leur mariage soit béni et reconnu, ils se trompent. Car un 

mariage peut être reconnu aux yeux des hommes mais pas aux 

yeux de DIEU. 

     Même si la loi des hommes autorise les filles majeures à se marier même sans 

l'accord de leurs parents, La Vérité ce que ce n'est pas la mairie qui donne une  



LE MARIAGE: Par Le Pasteur Rodrigue NJENDJI   www.pasteurrodrigue.com  Tél(00237) 677 61 93 77 / 696 36 25 40 

  
  
  
  

  
  
  

P
a

g
e 

1
6

 s
u

r 
3

0
  
  
  
  
  
  
  
  
  
D

is
tr

ib
u

é
  
 G

R
A

T
U

I
T

E
M

E
N

T
  

  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
  

  
  
  

  
  
  

  
  
  

  
A

 L
IR

E
 E

T
 F

A
IR

E
 L

IR
E

  

 

fille en MARIAGE à un homme, mais c'est le père de la fille(ou son répresentant) 

qui donne sa fille en MARIAGE. L'état officialise tout simplement.   

   "Si quelqu’un(Le père) regarde comme déshonorant pour sa fille de dépasser 

l’âge nubile, et comme nécessaire de la marier, qu’il fasse ce qu’il veut, il ne 

pèche point ; qu’on se marie.                                                                                                          

Mais celui qui a pris une ferme résolution, sans contrainte et avec l’exercice de sa 

propre volonté, et qui a décidé en son cœur de garder sa fille vierge, celui-là fait 

bien.  Ainsi, celui qui marie sa fille fait bien, et celui qui ne la marie pas fait 

mieux". 1Corinthiens 7:36-38 

     "Le père de la jeune femme dira aux anciens : J’ai donné ma fille pour femme à 

cet homme..." Deutéronome 22:16. 

                PARENTHESE: "TRANFERT D'AUTORITÉ" 

    Lorsqu'une fille est donnée en MARIAGE, elle n'est plus sous l'autorité de son 

père mais de son mari. Beaucoup de problèmes naissent aussi dans certains 

couples tout simplement parce que les parents après avoir accepté de donner 

leur fille en MARIAGE, continuent de se comporter comme si leur fille était 

toujours dans leur maison: En lui dictant comment elle doit vivre chez son mari 

alors qu'ils ont accepté de laisser leur fille aller fonder sa propre famille. 

     Chers parents, ne vous ingérer plus dans les affaires du foyer de votre fille 

n'importe comment car vous allez finir par détruire LE MARIAGE de votre fille. 

Par exemple: Il y a des familles qui envoient leur fille en mariage pour aller 

chercher de l'argent et leur envoyer. Et parfois la pression est tellement forte à 

tel point que leur fille est prête à ne plus se soumettre à son mari tout 

simplement parce qu'elle veut à tout prix avoir de l'argent qu'elle doit envoyer à 

sa famille. Parfois, elle est prête à faire même un travail dont le mari n'est pas 

d'accord tout simplement pour faire plaisir à ses parents même si son MARIAGE 

va se détruire progressivement à cause cela. 
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  Si vous voulez que votre fille demeure sous votre autorité et qu'elle cherche de 

l'argent pour vous, ne l'envoyez pas en MARIAGE, gardez-la chez vous. 

N.B: Je ne suis pas entrain de dire que la fille qui part en MARIAGE doit oublier sa 

famille ou qu'elle ne doit pas assister ses parents si c'est possible, non; je dis tout 

simplement que d'après LA BIBLE, lorsqu’une fille va en MARIAGE, elle est 

désormais sous l'autorité de son mari. Il est écrit dans Nombres 30:4-14: 

   4) «  Lorsqu’une femme, dans sa jeunesse et à la maison de son père, fera un 

vœu à L’ETERNEL et se liera par un engagement, 

5) Et que son père aura connaissance du vœu qu’elle a fait et de l’engagement 

par lequel elle s’est liée, -si son père garde le silence envers elle, tout vœu qu’elle 

aura fait sera valable, et tout engagement par lequel elle se sera liée sera 

valable ; 

6) Mais si son père la désapprouve le jour où il en a connaissance, tous ses vœux 

et tous les engagements par lesquels elle se sera liée n’auront aucune valeur ; et 

l’Eternel lui pardonnera, parce qu’elle a été désapprouvée de son père. 

7) Lorsqu’elle sera mariée, après avoir fait des vœux, ou s’être liée par une parole 

échappée de ses lèvres,                                                                                                                    

8) Et que son mari en aura connaissance, -s’il garde le silence envers elle le jour 

où il en a connaissance, ses vœux seront valables, et les engagements par 

lesquels elle se sera liée seront valables ; 

9) Mais si son mari la désapprouve le jour où il en a connaissance, il annulera le 

vœu qu’elle a fait et la parole échappée de ses lèvres, par laquelle elle s’est liée ; 

et L’ETERNEL lui pardonnera.                                                                                                           

10) Le vœu d’une femme veuve ou répudiée, l’engagement quelconque par lequel 

elle se sera liée, sera valable pour elle. 
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11) Lorsqu’une femme, dans la maison de son mari, fera des vœux ou se liera par 

un serment,                                                                                                                                                

12) Et que son mari en aura connaissance, -s’il garde le silence envers elle et ne la 

désapprouve pas, tous ses vœux seront valables, et tous les engagements par 

lesquels elle se sera liée seront valables ;                                                                                                   

13) Mais si son mari les annule le jour où il en a connaissance, tout vœu et tout 

engagement sortis de ses lèvres n’auront aucune valeur, son mari les a annulés ; 

et l’Eternel lui pardonnera.                                                                                                                                         

14) Son mari peut ratifier et son mari peut annuler tout vœu, tout serment par 

lequel elle s’engage à mortifier sa personne ». 

     Pour conclure cette parenthèse, même dans LE NOUVEAU TESTAMENT, il y a 

plein de versets qui disent que la femme doit se soumettre à SON MARI et NON à 

ses parents à partir du moment où elle a été donnée en MARIAGE par ses parents 

("Femmes, soyez soumises à vos maris, comme au SEIGNEUR" Ephésiens 5:22).   

   Donc devant une situation donnée, si la décision de son mari n'est pas 

clairement condamnée par LA PAROLE DE DIEU, la femme a l'obligation de se 

soumettre à la décision de son mari et non à la décision de ses parents. 

  

LE DIVORCE 

  Le constat est clair; les séparations et LES DIVORCES sont 

de plus en plus nombreux.  

Pourquoi ces séparations et ces DIVORCES ?                                                      

Les raisons sont nombreuses: 

1- Soit c'est à cause de L'IGNORANCE, car DIEU dit clairement: "Mon peuple est 

détruit par MANQUE DE CONNAISSANCE..." Osée 4:6 
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2- Soit certains refusent de pratiquer ce qui est recommandé par LE SEIGNEUR 

comme la deuxième partie de ce verset 6 de Osée chapitre 4:                      

"Puisque tu as rejeté La Connaissance, JE te rejetterai, et tu seras dépouillé de 

Mon sacerdoce ; Puisque tu as oublié LA LOI de ton DIEU, J’oublierai aussi tes 

enfants". 

3- Soit c'est aussi parce que beaucoup s'engagent dans les LIENS DU MARIAGE 

sans s'être préparés ou en ayant une idée complètement fausse du MARIAGE 

selon DIEU. 

   QUE DIT LA BIBLE SUR LE DIVORCE ? 

   LA BIBLE dit sans détour: "Car JE  hais la répudiation, Dit 

L’ETERNEL..."Malachie 2:16 

    DIEU est catégorique: IL est contre LE DIVORCE. 

 C'est pour cette raison que l'apôtre PAUL dira à plusieurs reprises dans 

1Corinthiens chapitre 7 que c'est mieux pour les gens de ne pas se marier à cause 

des SOUFFRANCES liées au MARIAGE (1Corinthiens 7:26-28). L'apôtre PAUL en 

disant cela n'était pas contre LE MARIAGE mais il était entrain d'attirer 

l'attention de tous ceux qui ont l'habitude de prendre tout à la légère que LE  

MARIAGE est UNE ALLIANCE TRÈS SÉRIEUSE POUR LA VIE et que lorsqu'on s'y 

engage on ne doit plus penser au DIVORCE.                                                                                                                   
Avant de continuer faisons un petit tour dans le livre du Commencement, le livre 

de Genèse chapitre 3 où DIEU pose certaines questions à ADAM après que son 

Mariage, le premier MARIAGE de la terre ait subi de plein fouet les attaques de 

l'ennemi.  

 DIEU pose cette question à ADAM: "Où es tu ?" Genèse 3:9.                      

DIEU n'est pas entrain chercher ADAM comme s'il pouvait se cacher au devant 

de LUI, car personne ne peut se cacher devant DIEU. 
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      DIEU est surtout entrain de demander à ADAM: "Où en es-tu avec ton 

foyer ?" "Où en es-tu avec MA LOI que JE t'ai donnée".  DIEU vous pose la 

même question:  

 "Où en êtes-vous avec votre foyer, votre couple ?  "Où en êtes-vous 

avec votre relation avec DIEU ?"  "Où en êtes-vous avec LES 

COMMENDEMENTS que DIEU vous a donnés dans SA PAROLE, LA BIBLE ?".     

 Et DIEU va aussi demander à ADAM: "QUI t'a APPRIS que tu es nu ?". 

DIEU est aussi entrain de demander à ADAM: "QUI est ton maitre? Qui 

t'enseigne maintenant ?". "QUI t'apprend les choses maintenant ?". 

ADAM et EVE venaient de désobéir aux ordres de DIEU en faisant confiance 

plutôt aux enseignements de Satan, le Diable. Et les conséquences désastreuses 

n'ont pas tardées à se manifester: PEUR, TRAHISON, ACCUSATIONS, MORT 

SPIRITUELLE, FRUSTRATIONS...  

   DIEU vous pose la même question: "QUI vous enseigne ?"  

"D'où viennent les enseignements sur lesquels vous vous 

appuyer pour mener votre vie?". Est-ce que votre vie est influencée 

par les enseignements limités des Hommes? Est-ce que votre vie est 

influencée par les doctrines de Satan et ses démons ? Est-ce que votre 

vie est influencée par les principes de ce monde qui ne se soumet pas à 

la volonté de DIEU ?  Est-ce que votre vie est réglementée et influencée 

par la télé et les séries télé ?  Alors il faut retourner aux ENSEIGNEMENTS de 

votre CREATEUR pendant qu'il est encore temps.                                                                  

"Ainsi parle L’ETERNEL : Placez-vous sur les chemins, regardez,                
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Et demandez quels sont les anciens sentiers, Quelle est LA BONNE VOIE ; 

marchez-y, Et vous trouverez le repos de vos âmes !..." Jérémie 6:16     

    Que dit LE SEIGNEUR JESUS SUR LE DIVORCE ?  

                           Dans Matthieu 19:3-9 il est écrit: 

3 « Les pharisiens L’abordèrent, et dirent, pour L’éprouver : Est-il permis à un 

homme de répudier sa femme pour un motif quelconque ? 

 9 Mais JE vous dis que celui qui répudie sa femme, sauf pour infidélité... » 

   A la question de savoir s'il est permis de RÉPUDIER sa femme pour n'importe 

quel motif, LE SEIGNEUR JESUS dit que si on a un cœur dur, il n'y a que 

L'INFIDÉLITE ou L'ADULTÈRE qui peut justifier la séparation mais NON LE 

REMARIAGE, nous en parlerons plus tard. 

     ET dans 1Corinthiens 7:10:1-14 il est écrit: 

10  « A ceux qui sont mariés, j’ordonne, non pas moi, mais LE SEIGNEUR, que la 

femme ne se sépare point de son mari 

11  Si elle est séparée, qu’elle demeure sans se marier ou qu’elle se réconcilie 

avec son mari, et que le mari ne répudie point sa femme. 

12  Aux autres, ce n’est pas LE SEIGNEUR c’est moi qui dis : Si un frère a une 

femme non-croyante, et qu’elle consente à habiter avec lui, qu’il ne la répudie 

point ; 

13  Et si une femme a un mari non-croyant, et qu’il consente à habiter avec elle, 

qu’elle ne répudie point son mari. 

14  Car le mari non-croyant est sanctifié par la femme, et la femme non-croyante 

est sanctifiée par le frère ; autrement, vos enfants seraient impurs, tandis que 

maintenant ils sont saints ». 
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Dans Matthieu 19:4-8 il est écrit: 

4  « IL(JESUS) répondit : N’avez-vous pas lu que LE CREATEUR, AU 

COMMENCEMENT, fit l’homme et la femme 

5  Et qu’IL dit : C’est pourquoi l’homme quittera son père et sa mère, et 

s’attachera à sa femme, et les deux deviendront une seule chair ? 

6  Ainsi ils ne sont plus deux, mais ils sont une seule chair. Que l’Homme donc ne 

sépare pas ce que DIEU a joint. 

7  Pourquoi donc, LUI dirent-ils, Moïse a-t-il prescrit de donner à la femme une 

lettre de divorce et de la répudier ? 

8  IL leur répondit : C’est à cause de la dureté de votre cœur que Moïse vous a 

permis de répudier vos femmes ; AU COMMENCEMENT, il n’en était pas ainsi".    

     LE SEIGNEUR JESUS est claire: Même si Moïse avait permis à l'homme de 

répudier sa femme à cause de la dureté de son cœur, depuis LE 

COMMENCEMENT DIEU n'a jamais prévu la séparation d'un homme et d'une 

femme qui se sont mariés.       

5 «...et qu’IL dit : C’est pourquoi l’homme quittera son père et sa mère, et 

s’attachera à sa femme, et les deux deviendront une seule chair ? 

6  Ainsi ils ne sont plus deux, mais ils sont une seule chair. Que l’Homme 

donc ne sépare pas ce que DIEU a joint". 

   Donc pour LE SEIGNEUR, deux personnes qui sont légalement mariées sont 

INSEPARABLES. 

"Une femme est liée aussi longtemps que son mari est vivant..." 1Corinthiens 7:39 
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"Ignorez-vous, frères, -car je parle à des gens qui connaissent la loi, -que la loi 

exerce son pouvoir sur l’homme aussi longtemps qu’il vit ? Ainsi, une femme 

mariée est liée par la loi à son mari tant qu’il est vivant..." Romains 7:1-2 

             

 LE REMARIAGE: QUE DIT LE SEIGNEUR ? 

                         Dans l'Evangile selon MARC 10:10-12 il est écrit:                               

10  «  Lorsqu’ils furent dans la maison, les disciples L’interrogèrent encore là-

dessus. 

11  IL(JESUS) leur dit : Celui qui répudie sa femme et qui en épouse une autre, 

commet un adultère à son égard ; 

12  et si une femme quitte son mari et en épouse un autre, elle commet un 

adultère".     

 JESUS  dit: "Quiconque répudie sa femme et en épouse une autre commet un 

adultère...". Luc 16:18 

                       LE SEIGNEUR JESUS  est clair et formelle :                                      

Toute personne qui se sépare de son mari ou de sa femme et se remarie est dans 

L'ADULTÈRE. Il est aussi écrit:     

  "Ignorez-vous, frères, -car je parle à des gens qui connaissent la loi, -que la loi 

exerce son pouvoir sur l’homme aussi longtemps qu’il vit ? 

 Ainsi, une femme mariée est liée par la loi à son mari tant qu’il est vivant ; mais 

si le mari meurt, elle est dégagée de la loi qui la liait à son mari. 

 Si donc, du vivant de son mari, elle devient la femme d’un autre homme, elle 

sera appelée adultère ; mais si le mari meurt, elle est affranchie de la loi, de sorte 

qu’elle n’est point adultère en devenant la femme d’un autre". Romains 7:1-3  
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    LA BIBLE nous dit clairement qu'il n’y a que LA MORT qui brise LES LIENS DU 

MARIAGE; ainsi même séparés, les mariés restent mariés pour la vie aux yeux du 

SEIGNEUR. Donc DIEU ne reconnait pas les divorces prononcés par les Hommes 

et dans les tribunaux de ce monde.  

  LE MARIAGE n'est pas un jeu, raison laquelle il faut réfléchir mûrement avant 

de s'y engager; car une fois marié(e) on ne peut plus faire marche en arrière. On 

comprend alors pourquoi l'apôtre PAUL pouvait dire à plusieurs reprises que si 

cela ne dépendait que de lui, que les gens restent célibataires parce qu'il 

connaissait les exigences du MARIAGE. Et les disciples du SEIGNEUR JESUS 

après avoir écouté les ENSEIGNEMENTS sur LE MARIAGE, il est écrit:                           

"Ses disciples LUI dirent : Si telle est la condition de l’homme à l’égard de la 

femme, il n’est pas avantageux de se marier". Matthieu 19:10                           

Donc les disciples du SEIGNEUR ont très bien compris que DIEU ne permet pas 

aux gens de divorcer et se remarier comme bon leur semble. 

    LE SEIGNEUR nous dit aussi que toute personne qui épouse une femme ou un 

mari divorcé(e) commet UN ADULTÈRE, donc même séparé(e) ou divorcé(e), 

on reste toujours la femme ou le mari de cet homme ou de cette 

femme avec qui on s'est marié(e) si il ou elle est toujours vivant(e). 

   -vous qui aviez épousé une femme ou un homme séparé(e) ou divorcé(e) de 

son mari ou de sa femme,  REPENTEZ-VOUS et séparez-vous vite de cette femme 

ou de cet homme avant qu'il ne soit trop tard: Vous êtes dans L'ADULTÈRE même 

si autre fois vous ne le saviez pas, maintenant vous connaissez LA VÉRITÉ et 

n'oubliez pas que LES ADULTÈRES n'entreront pas au CIEL (1Corinthiens 6:9-10).   

    -Et vous qui vous êtes remarié(e) après avoir quitté votre femme ou votre 

mari, qui est encore en vie, REPENTEZ-VOUS et rompez vite cette relation avant 

qu'il ne soit trop tard; car aux yeux du SEIGNEUR, vous êtes dans L’ADULTÈRE et 

LES ADULTÈRES n'entreront pas au CIEL à moins qu'ils ne se repentent et mettent 

leur vie EN REGLE AVEC DIEU.  
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    -Et vous aussi qui vous êtes remarié(e) après que votre partenaire vous ait 

quitté; REPENTEZ-VOUS, car DIEU ne tient pas compte des temps d'ignorance 

mais recommande aux fautifs de se REPENTIR et faire LA RESTITUTION. Rompez 

cette relation car le fait que ça soit votre partenaire qui vous ait abandonné ne 

vous donne pas le droit de vous remarier car même étant parti(e), votre 

partenaire reste toujours votre femme ou votre mari et quiconque va l'épouser 

est dans L'ADULTÈRE d'après LES ENSEIGNEMENTS du SEIGNEUR JESUS.  

                           LE SEIGNEUR JESUS a aussi enseigné que:  

"...Il y a des eunuques qui le sont dès le ventre de leur mère ; il y en a qui le 

sont devenus par les Hommes..." Matthieu 19:12. Dans cette portion des 

Saintes Ecritures, LE SEIGNEUR JESUS nous fait comprendre que parfois certaines 

personnes, si elles veulent se soumettre à DIEU et à SA PAROLE, sont obligées de 

vivre désormais comme des EUNUQUES, sans plus penser au MARIAGE même si 

elles voudraient bien se remarier, car cette vie d'EUNUQUE leur a était imposée 

par L'HOMME(Leur femme ou leur mari qui les a abandonné)  et ces personnes 

doivent accepter de vivre comme CELIBATAIRES toute leur vie sauf si entre 

temps il y a RECONCILIATION ou la mort de leur partenaire. 

UN VERSET MAL INTERPRÉTÉ: 1Corinthiens 7:15 

    "Si le non-croyant se sépare, qu’il se sépare ; le frère ou la sœur ne sont pas liés 

dans ces cas-là. DIEU nous a appelés à vivre EN PAIX".                                                                  

Si le fait que le non-croyant se sépare donne au croyant de se remarier, LA BIBLE 

et LE SEIGNEUR JESUS se contrediraient car au verset 10 et 11 il est écrit:               

"A ceux qui sont mariés, j’ordonne, non pas moi, mais LE SEIGNEUR, que la 

femme ne se sépare point de son mari,  si elle est séparée, qu’elle demeure sans 

se marier ou qu’elle se réconcilie avec son mari..." DIEU NE PEUT SE CONTREDIRE 

En passant, il faut savoir que LE MARIAGE n'est pas une institution chrétienne 

mais une institution DIVINE.  
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    Avant que la foi chrétienne n'existe, LE MARIAGE a toujours existé. Donc 

même si LA BIBLE recommande aux Chrétiens que c'est mieux pour eux de se 

marier dans LE SEIGNEUR à partir du moment où ils ont été déjà éclairés, c'est un 

faux prétexte de dire: "Je veux me séparer de ma femme ou de mon mari parce 

qu’elle (il) n'est pas croyant(e)".                                                

Aux yeux de DIEU deux personnes ne sont pas mariées parce qu’elles sont 

croyantes mais parce qu'elles se sont liées légalement par les liens du MARIAGE 

devant les parents de la fille qui a été donnée en MARIAGE par son père ou son 

représentant.     

   Quand LA BIBLE dit: "Si le non-croyant se sépare, qu’il se sépare ; le frère ou la 

sœur ne sont pas liés dans ces cas-là. DIEU nous a appelés à vivre EN PAIX". 

Tenant compte de l'ensemble des versets sur LE MARIAGE, DIEU est tout 

simplement entrain de dire que les Chrétiens qui connaissent très bien La 

Volonté de DIEU et qui sont prêts à se soumettre à DIEU ne doivent pas être à 

l'origine de la Séparation ni initier La Séparation, et s'il arrive que l'un des 

conjoints qui n'est pas prêt(e) à se soumettre à LA LOI DE DIEU décide de se 

séparer, dans ce cas DIEU demande à son Enfant de ne pas vivre dans la rancune, 

l'amertume, la haine ou la vengeance mais de PARDONNER et laisser plutôt que 

LA PAIX DE DIEU soit dans son cœur et continuer de vivre dans cette PAIX car ce 

n'est pas toujours facile de continuer de mener une vie normale après une 

séparation parce que en général La Séparation est toujours douloureuse .                                 

"...DIEU nous a appelés à vivre EN PAIX". 1Corinthiens 7:15b  

    Vous qui êtes entrain de vivre une douloureuse séparation, une trahison, QUE 

LA PAIX DU SEIGNEUR soit votre partage AU NOM DU SEIGNEUR JESUS. AMEN!  

 "...Quiconque épouse une femme répudiée par son mari commet un adultère" 

Luc 16:18  

"...Celui qui épouse une femme répudiée commet un adultère". Matthieu 5:32 
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   "Une femme est liée aussi longtemps que son mari est vivant ; mais si le mari 

meurt, elle est libre de se marier à qui elle veut...". 1Corinthiens 7:39 

CONSEILS A CEUX ET CELLES QUI ONT ÉTÉ ABANDONNÉ(E)S 

OU TRAHIS PAR LEUR PARTENAIRE 

    Toi qui a été abandonné(e) ou trahi(e) par ton mari ou ta femme, la réalité 

c'est que ce n'est pas toujours facile de vivre comme si rien ne s'était passé, ce 

n'est pas toujours facile de continuer de vivre une vie normale et équilibrée; et 

pourtant il faut regarder la réalité en face et l'accepter telle qu’elle est. 

 En général les gens sont infidèles à leur partenaire ou même les quittent parce 

qu'ils n'ont pas LA CRAINTE DE DIEU ou ne veulent pas se soumettre à SA LOI. 

Mais DIEU ne veut pas que celui ou celle qui a été trahi(e) ou abandonné(e) se 

comporte également comme son partenaire qui l'a trahi ou qui l’a abandonné: 

c'est à dire comme une personne qui ne soumet pas à LA PAROLE DE DIEU. 

DIEU NOUS MONTRE LE MEILLEUR EXEMPLE. Il est écrit. 

  "Israël, ne te livre pas à la joie, à l’allégresse, comme les peuples, De ce que tu 

t’es prostitué en abandonnant L’ETERNEL..." Osée 9:1  

  "Ils sont plongés dans la corruption... L’ETERNEL se souviendra de leur iniquité, 

IL punira leurs péchés". Osée 9:9    

  "J’ai trouvé Israël comme des raisins dans le désert, J’ai vu vos pères comme les 

premiers fruits d’un figuier ; Mais ils sont allés vers Baal-Peor, Ils se sont 

consacrés à l’infâme idole, Et ils sont devenus abominables comme l’objet de leur 

amour". Osée 9:10 

   "A cause de la malice de leurs œuvres, JE les chasserai de Ma maison. JE ne les 

aimerai plus ; Tous leurs chefs sont des rebelles". Osée 9:15 
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   "Mon DIEU les rejettera, parce qu’ils ne L’ont pas écouté, Et ils seront errants 

parmi les nations". Osée 9:17 

  "Ainsi parle L’ETERNEL : Où est la lettre de divorce par laquelle J’ai répudié votre 

mère ? Ou bien, auquel de Mes créanciers vous ai-JE vendus ? Voici, c’est à cause 

de vos iniquités que vous avez été vendus, Et c’est à cause de vos péchés que 

votre mère a été répudiée". Esaïe 50:1 

  "Ne crains pas, car tu ne seras point confondue ; Ne rougis pas, car tu ne seras 

pas déshonorée ; Mais tu oublieras la honte de ta jeunesse, Et tu ne te 

souviendras plus de l’opprobre de ton veuvage. 

 Car Ton CREATEUR est Ton époux : L’ETERNEL des Armées est Son NOM ; Et Ton 

Rédempteur est LE SAINT d’Israël : IL se nomme DIEU de toute la terre ; 

  Car L’ETERNEL te rappelle comme une femme délaissée et au cœur attristé, 

Comme une épouse de la jeunesse qui a été répudiée, dit ton DIEU. 

  Quelques instants JE t’avais abandonnée, Mais avec une grande affection 

JE t’accueillerai ; Dans un instant de colère, JE t’avais un moment dérobé Ma 

face, mais avec UN AMOUR éternel J'aurai compassion de toi, Dit ton 

Rédempteur, L’ETERNEL". Esaïe 54:4-8 

     Nous voyons que DIEU ne se contente pas seulement de parler, LUI-MÊME IL se 

soumet à SA PROPRE PAROLE et donne toujours le meilleur exemple en LA pratiquant. 

     Malgré le fait qu’Israël a rompu L’ALLIANCE faite avec DIEU en L’abandonnant 

et  en allant se prostituer à d’autres dieux(les idoles) et en se détourant 

constamment de DIEU qui était comme SON EPOUX. Malgré Sa colère DIEU AIME 

Israël D’UN AMOUR ETERNEL, IL aura COMPASSION c’est-à-dire sans le rejeter 

pour toujours, IL va PARDONNER et l’accueillir de nouveau. IMITONS L’EXEMPLE 

DE DIEU.  
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        Sois prêt(e) à PARDONNER et ACCUEILLIR de nouveau ta femme ou ton mari qui t’a 
abandonné même pendant des années car « L’AMOUR pardonne TOUT… et NE MEURT 
JAMAIS » 1Corinthiens 13:7-8  

LE SEXE DANS LE MARIAGE : 

QUE DIT LA BIBLE ? 

 

LE SEXE DANS LE MARIAGE, contrairement à ce que beaucoup croient, n’est pas 

un sujet tabou dans LA BIBLE. DIEU en parle clairement. Pour vous épargner 

beaucoup de littérature sur ce sujet, voici par exemple ce qui est écrit : 

 «…Pour éviter LA DÉBAUCHE… Que le mari rende à sa femme ce qu’il lui doit, et 

que la femme agisse de même envers son mari. Ce n’est pas la femme qui est 

maîtresse de son corps, mais son mari. De même ce n’est pas le mari qui est 

maître de son corps, mais sa femme.                    

Ne vous privez pas l’un de l’autre, si ce n’est d’un commun accord pour un 

temps… » 1Corinthiens 7:2-5 

   DIEU est suffisamment clair : Personne dans LE MARIAGE n’a le droit de priver 

son partenaire de relation sexuelle. Et s’il faut s’en passer des relations sexuelles 

dans le foyer, l’homme et la femme doivent décider ensemble et même cela pour 

un temps afin de ne pas exposer son partenaire qui en a envi à l’adultère. Et 

n’oubliez pas que DIEU condamne L’ADULTÈRE et LES ADULTÈRES n’entreront 

pas au CIEL. Ne contribuez pas à L’ADULTÈRE de votre partenaire. Faites tout 

pour satisfaire votre partenaire aussi sur le plan sexuel. DIEU est plus SAGE que 

nous, soumettez-vous en toutes choses à SA PAROLE et vous serez Bénis AMEN !   

 

IL N’Y A PAS DE MARIAGE AU CIEL 
 Puisqu’il n’y aura pas de MARIAGE au CIEL d’après Les Enseignements du SEIGNEUR JESUS 
(Matthieu 22:30), chaque couple devrait TOUT FAIRE pour avoir un Foyer en bonne santé où 
on est HEUREUX et où il fait bon vivre. Donc homme, fait TOUT pour rendre ta femme 
HEUREUSE.  Et toi femme, fait TOUT pour rendre ton mari HEUREUX puisque vous n’avez 
qu’ « une seule vie » de MARIAGE  ici sur la terre. AU CIEL il n’y aura pas de Mon(Ma) Chéri(e) 

AU CIEL IL N’Y A PAS DE MARIAGE; PROFITEZ-EN SUR LA TERRE EN SUIVANT LES CONSEILS DE DIEU. 

« A la résurrection des morts, les hommes et les femmes NE SE MARIERONT PAS, ils seront 
comme les anges de DIEU dans LE CIEL » dit JESUS. Matthieu 22:30  

 

Pour tout contact ou Conseils Spirituels :                                                           
Tél (00237) 677 61 93 77    /    696 36 25 40  Bangangté-CAMEROUN                    
E.mail : contact@pasteurrodrigue.com ;  rodrigue.njendji@yahoo.fr                                   

Site Internet : www.pasteurrodrigue.com 

mailto:contact@pasteurrodrigue.com
mailto:rodrigue.njendji@yahoo.fr
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Mes vidéos sont aussi sur youtube.com/pasteurrodrigue.com 

 

QUE LA GRÂCE DU SEIGNEUR JESUS SOIT VOTRE PARTAGE. AMEN ! 

 

Pour finir je vous encourage à TOUT FAIRE pour ne pas rater LE PLUS GRAND 

MARIAGE DE L’UNIVERS : « LES NOCES DE L’AGNEAU » au CIEL. 

LE SEIGNEUR JESUS EST L’EPOUX et tous ceux et celles qui se sont REPENTI(E)S de  
leurs péchés et qui ont accepté(e)s JESUS-CHRIST comme SEIGNEUR ET SAUVEUR 
constituent L’EGLISE qui représente L’EPOUSE. 

         Il est écrit : 
« Et j’entendis comme une voix d’une foule nombreuse, comme un bruit 
de grosses eaux, et comme un bruit de forts tonnerres, disant: Alléluia! 
Car LE SEIGNEUR notre DIEU TOUT-PUISSANT est entré dans Son Règne. 
Réjouissons-nous et soyons dans l’allégresse, et donnons-LUI gloire; car 
LES NOCES DE L’AGNEAU sont venues, et son épouse s’est préparée, 
Et il lui a été donné de se revêtir d’un fin lin, éclatant, pur. Car le fin lin, 
ce sont les œuvres justes des saints. 
Et l’ange me dit: écris: Heureux ceux qui sont appelés au FESTIN DES 
NOCES DE L’AGNEAU! Et il me dit: Ces paroles sont les véritables paroles 
de DIEU ». 

                                                                                               Apocalypse 19:6-9 
 

Maintenant c’est à vous de REPONDRE à L’INVITATION du SEIGNEUR JESUS et 

faire partir de SON EGLISE qui est SON EPOUSE.  

Et en menant une vie qui glorifie LE SEIGNEUR, vous pouvez être sûr(e) que vous 

avez votre « Billet d’Invitation » pour participer et en même temps pour être au 

CENTRE des NOCES DE L’AGNEAU. 

SHALOM !  A BIEN TÔT et retrouvons-nous AUX NOCES DE L’AGNEAU. 

  

 


